

Libros y autores

“Hombres de Palabra”

- Carlos León. 170 págs.
- Editorial Universitaria de Valparaíso

En 1977, Ediciones Universitarias de Valparaíso lanzó el primer libro de Carlos León: “Algunos Días”. Hoy presenta su nuevo texto: “Hombres de Palabra”.

Por las páginas de estos “Hombres de palabra”, transcurren los recuerdos de Carlos León en relación a quienes conoció y trató personalmente. Vienen palabras de Roque Esteban Escarpa, Andrés Sabella, Alonso, Pablo Neruda, David Ojeda Leveque, Enrique Lafourcade y otros que el autor consideró importantes de tratar en sus recuerdos.

El libro ofrece una visión afectiva, cálida y muy personal de Carlos León para con sus amigos de letras. No hay en él un análisis riguroso de temáticas, escuelas, géneros o políticas de escritura. Simplemente hay recuerdos, Días que lleva enredados en días inolvidables, en la pampa nortina, en las mojadas orillas de veredas sureñas, en las calles urbanas y los campos verdeados de álamos y sauces.

Parece haber sido escrito en una suave tarde del mes de



primavera y agudo en su narrativa.

Los paisajes vienen con sus amigos, con sus entrevistados, con el tiempo de las crisis, hojando retratos hablados que aún conservan un viejo arcón clavetado de poemas y versos duros y suaves. La imaginación del autor, como un pájaro primaveral, embriagado por el sol, vuela hacia aquellos momentos en que el campo era campo y la ciudad comenzaba a ser urbe bulliciosa y maleante.

Hombres de palabra". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hombres de palabra". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile